

わかるは楽しい 富士塾通信 一月号

丑年から寅年へ

今年も残り数日となりました。そして、年が明けると新たに寅年の令和四年が始まります。二〇二二年は、本来の干支では、壬寅(みずのえ・とら)年といい、「冬が厳しければ厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく誕生する」といった意味があるそうです。この冬は、受験生を始めとする全ての富士塾の皆さんが自分を厳しく鍛えて、春にはものすごく成長した姿を見せてくれることを祈念します。

中 3 クラスの皆様へ

例年、年末年始は、家族や友達どうして楽しいイベントを、連日過ごしていたと思います。しかし、受験生には年明け早々総合テストが待っています。これは内申点が決まる中学生最後のテストです。内申点は、入試の合否を左右するとても重要な要素で、1点でも上げることが合格に近づくことになります。これから、色々なイベントやお誘いもあると思いますが、睡眠や食事をきちんと取り、体調をしっかり整え、万全の準備をしていきましょう。

富士塾スタッフは、いつでもあなたを全力で応援します！

☞あなたは聞き上手？✎

昔から、人の話が聞ける生徒は成績優秀だと言われています。それは、人の話の内容をじっくりと聞いて理解する能力は、問題をしっかりと読み取る力にも通じるからです。成績を上げたいという人は、次の事を心がけましょう。

- ① 話し手の顔をしっかりと見て聞く。
- ② 話の途中で、質問はしない。(質問は終了後にすること)
- ③ あきらめず、とにかく最後まで聞く。

以上の事を実践してみてください。

話し手は、聞き手が真剣に聞いてくれると、テンションが上がり、もっと理解してもらおうと、更に分かりやすく話してくれます。そういう雰囲気になれば、あなたは、もう「聞き上手」です。

☞特訓授業のお知らせ✎

一月十一日(火)から受験生のための特訓授業を行ないます。普段の授業以外に、もっと受験勉強をしたいという希望者のための特訓授業です。有料となっていますので、日時や特訓料等の詳細は別紙にてご確認ください。

◇一月予定行事◇

- ▽二学期後半開始 … 五日(水)
- ▽中三総合テスト … 六日(木)・七日(金)
- ▽第4回県模試 … 九日(日)
- ▽第5回県模試 … 三十日(日)